



# La semana crucial que viene en la oferta de Gilinski para comprar Nutresa

- Compartir
- Facebook
- Twitter
- Email
- LinkedIn

El Grupo Nutresa es un actor relevante en el mercado de la industria de alimentos.

FOTO: Grupo Nutresa

Los grupos Sura y Argos comienzan a delinear su estrategia de negociación.

RELACIONADOS: NEGOCIOS | SUPERINTENDENCIA FINANCIERA | GRUPO ARGOS | SUPERFINANCIERA | NEGOCIOS EN COLOMBIA



CARLOS ARTURO GARCÍA M. 14 de noviembre 2021, 06:18 A. M.

- Seguir Empresas
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

La semana que está por comenzar será determinante para la oferta de compra que la familia Gilinski puso sobre la mesa el miércoles anterior, para quedarse con entre el 50,1 y el 62,62 por ciento de la propiedad accionaria del Grupo Nutresa.

(Le puede interesar: [Así se cocinó la OPA que los Gilinski y su socio árabe lanzaron por Nutresa](#)).

## Temas relacionados

GRUPO GILINSKI 11:14 P. M. **PREMIUM** Este es el jeque que con oferta por Nutresa quiere apostar por Colombia



NUTRESA 04:40 A. M. Nutresa: chocolates Jet y sus productos más queridos por los colombianos



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

Y lo será porque el jueves se conocerá el concepto de la autoridad del mercado, la Superintendencia Financiera, sobre la viabilidad de dicha oferta, pues de ser positivo quedará el camino despejado para que los inversionistas, que están dispuestos a pagar cerca de 9 billones de pesos por el paquete accionario máximo, continúen con su propósito de adquisición de una de las compañías insignias del llamado Grupo Empresarial Antioqueño (GEA) y una de las líderes del segmento de alimentos, tanto en Colombia

### Ponte al día

### Lo más visto

- 04:34 P. M. COP26 **La COP26 pacta acelerar la lucha contra el cambio climático**
- 02:14 P. M. CÁRCEL **Suben a 68 los muertos por motín en cárcel de Ecuador, según la Fiscalía**
- 04:29 A. M. ASESINATOS **Un extraño crimen en Miami me quitó a mi hija; así salgo adelante**
- 11:43 A. M. ACCIDENTE **En accidente vial murió la hermana de la excanciller María Ángela Holguín**
- 04:30 A. M. CENTROS POBLADOS **Testigo dice que Emilio Tapia tenía infiltrado a Mintic**

cola y una de las líderes del segmento de alimentos, tanto en Colombia como en Latinoamérica.

La información básica para dicho análisis ya fue solicitada por la **Superfinanciera**, que espera que entre mañana lunes y el martes la tenga en su poder para proceder, según lo pudo establecer EL TIEMPO, con fuentes cercanas al proceso.

También la autoridad está a la espera de que la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) le certifique que todo está en regla, en cuanto a las garantías para la OPA y los mecanismos de adjudicación.

“La Súper revisa que la decisión de OPA se haya tomado cumpliendo los estatutos y la ley, revisa el contenido de la oferta, las condiciones de revelación de información, el respeto por el derecho de los inversionistas, mientras que las garantías es responsabilidad de la Bolsa de Valores”, precisó la fuente.

El anuncio de la familia Gilinski, que va en asocio en este negocio con el jeque Tahnoon bin Zayed Al Nahyan, dueño del conglomerado de empresas Royal Group de Abu Dabi, causó gran revuelo en el mercado no solo porque hay quienes creen que esta movida marcaría el regreso de los Gilinski al Bancolombia, sino también por las dimensiones del mismo, pues los primeros cálculos apuntan a que sería el negocio privado más grande, en términos monetarios, en décadas en el país.

- 🔗 [El Grupo Sura definirá pasos a seguir tras oferta por Nutresa](#)
- 🔗 [Esto es lo que harían con Nutresa el grupo Gilinski y su socio árabe](#)
- 🔗 [Así se cocinó la OPA que los Gilinski y su socio árabe lanzaron por Nutresa](#)
- 🔗 [Nutresa: chocolates Jet y sus productos más queridos por los colombianos](#)

Una de las compras más recientes de una empresa colombiana fue la que hizo a comienzos de este año el grupo sueco Essity, que adquirió otro 44 por ciento del Grupo Familia por el que pagó unos 1.500 millones de dólares.

Los analistas del mercado aún continúan haciendo cuentas para establecer cómo quedaría la composición accionaria de las empresas del GEA si se llegara a concretar la venta de Nutresa y cuál sería la participación dentro de algunas de esas compañías que pasarían a tener Gilinski y su socio árabe con dicha movida.

“No ha sido una tarea fácil por la estructura accionaria y los lazos comunicantes que tienen las empresas de ese conglomerado empresarial, seguimos haciendo cálculos porque no sabemos cuál será el resultado de la OPA”, dijo un analista de renta variable de una comisionista de bolsa.

Las primeras aproximaciones en esa materia apuntan a que, de cerrarse el negocio, los inversionistas llegarían a una participación cercana al 13 por ciento de las compañías de seguros y también a algo cercano al 12 del Grupo Sura, la holding, precisó la fuente.

Algo en lo que concuerda Ómar Suárez, analista de renta variable de la comisionista Casa de Bolsa, quien advirtió que con dicha compra “implícitamente se estaría adquiriendo el 13,01 de Grupo Sura y el 12,37 por ciento de Grupo Argos”, pero también participaciones en Bancolombia, Cementos Argos, Celsia y Odinsa, entre otras.

Esa 'ganancia adicional' es, en parte, lo que ha llevado a que algunos analistas consideren que la prima que están ofreciendo los inversionistas, del 37,4 por ciento por el control de la firma, no sea tan alta como se cree.

"Si se tiene en cuenta que mientras que un valor justo de cada acción de Nutresa puede estar entre 27.000 pesos y 28.000 pesos, la oferta de 29.000 pesos para tener una prima de control de la compañía muestra que esta cifra debería ser más alta desde el punto de vista estratégico de un inversionista", comenta Felipe Campos, gerente de Investigaciones Económicas del Grupo Alianza.

En cuanto al impacto de la operación sobre la composición de los conglomerados, si la operación llega a darse, expertos indicaron que no ven que haya un efecto inmediato, al tiempo que desvirtuaron que Gilinski tenga algún impedimento para realizar la compra, pues la está haciendo de forma directa y no a través del GNB Sudameris, de su propiedad.

## Reuniones de alto nivel

El valor de compra es, precisamente, uno de los puntos por analizar en las juntas directivas convocadas en los grupos Sura y Nutresa tan pronto se conoció la intención de la familia Gilinski y su socio.

El jueves se reunió la del **Grupo Sura** para analizar los pasos por seguir frente a la oferta de compra presentada.

En ese primer movimiento determinaron que Gonzalo Alberto Pérez, presidente del Grupo, sería el vocero oficial para referirse en adelante a este tema.

Lo segundo, que si la Superfinanciera le da el visto bueno a la OPA, solicitarán la información necesaria para conocer mayores detalles de esta, teniendo en consideración, entre otros, el precio, así como las implicaciones para todos los grupos de interés, indicaron.

El viernes el turno le correspondió a la junta directiva del **Grupo Argos**, que también dejó en cabeza del presidente de la organización, Jorge Mario Velásquez, la vocería de este tema.

Pero, además, indicaron que procederán a "contratar los asesores necesarios para analizar integralmente los aspectos económicos, legales y de alineación estratégica de la eventual oferta, así como los efectos de esta para la compañía y todos sus grupos de interés".

Los oferentes tampoco se han quedado quietos. Según se pudo establecer, ya tuvieron los primeros acercamientos con las directivas de Argos para reunirse y explicarles los alcances de su oferta.

Lo mismo harán con las de Grupo Sura, señaló la fuente cercana al proceso consultada por EL TIEMPO, quien subrayó que los inversionistas decidieron lanzar primero la OPA y luego tener acercamientos con los accionistas de la compañía para evitar que la noticia se filtrara y esto generara un efecto en el mercado que perjudicara a los accionistas.

Para los analistas, tanto el precio como el hecho de si los accionistas están interesados en vender serán temas claves en las discusiones que se vienen

en los próximos días, debido al alcance de la operación.

“Si hay interés de vender, es muy probable que haya presión por un mayor precio, pero cualquier cosa puede salir de esas reuniones que sostendrán las partes en los próximos días, más teniendo en cuenta que cada grupo está buscando asesoría de cara a dichas conversaciones”, comenta un analista del mercado.

Los Gilinski quieren que el negocio quede sellado antes de que concluya el 2021 y harán lo posible porque la operación se dé en este mes y medio que resta del año, según se conoció.

CARLOS ARTURO GARCÍA M.

## Encuentre también en Economía:

[Entra a estudio nueva emisión de acciones del GEB, la joya de Bogotá](#)

[El precio interno del café alcanzó su nivel más alto de la historia](#)

[Las profesiones que más buscan las empresas en Colombia](#)



CARLOS ARTURO GARCÍA M.  
14 de noviembre 2021, 06:18 A. M.



DESCARGA LA APP EL TIEMPO  
Personaliza, descubre e infórmate.



## Descubre noticias para ti



BARRANQUILLA  
NOV. 13 DE 2021

**Por abusar de una patrullera suspenden a coronel de la Policía en Atlántico**



CORTES  
NOV. 13 DE 2021

**¿Gobierno descató orden de juez frente a la ley de garantías?**



BOGOTÁ  
NOV. 11 DE 2021

**Lelly fue agredida y ahora por...**

## Empodera tu conocimiento



ÁLVARO URIBE 09:19 A. M.

**'Protejamos esta democracia', el mensaje de Uribe a los jóvenes uribistas**



EJÉRCITO DE COLOMBIA 04:41 A. M.

**Ejército presentó al grupo de coroneles que llegarían al rango de generales**



## Nuestro Mundo

CALI 05:00 A. M.

### Cali, la ciudad donde más se ha reducido el desempleo en el país

En septiembre pasado, alrededor de 50 mil personas consiguieron trabaj...



ARMERO 12:17 A. M.

### Se conmemoraron 36 años de la avalancha que sepultó a Armero



### RECONSTRUCCIÓN DE PROVIDENCIA

12:00 A. M.

### La reconstrucción de casas en Providencia ha beneficiado a 962 familias



CALI 04:25 A. M.

### Listas las escuelas de salsa que estarán en el Salsódromo de Feria de Cali

Las agrupaciones seleccionadas engalantarán el evento que abrirá la ver ...



HURACÁN IOTA 12:00 A. M.

### Así está Providencia un año después del huracán Iota



## Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



## Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO**



Sigue bajando para encontrar más contenido  
TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega...

My Lotto Store

Jugar



7 días de criptodivisas en una plataforma fiable

IC Markets



Un avance médico ofrece a las personas mayores una...

Revisión de bienestar

